

## Pressemitteilung vom 16.11.2013

## Karnevalseröffnung

Allen Wohl und niemand weh!

Am 16.11.2013 trafen sich die Rot-Weißen-Husaren von Andernach in ihrem Vereinslokal "Zur Taubentränke". Nachdem Kommandeur Manfred Schmid um 19:11 Uhr eine kurze und schmerzlose Eröffnungsrede gehalten hatte, konnte direkt mit dem geselligen Teil begonnen werden. Und das ließen sich die Husaren nicht zwei mal sagen. Für die musikalische Unterhaltung sorgte Christopher Kapp als DJ. Für das leibliche Wohl sorgten die Vereinswirtin Karina und Brigitte. Und so wurde bis in die frühen Morgenstunden ausgelassen gefeiert.

